

# みんなそろって輪になって

◇本年度の重点目標

自己肯定感を高め、自他の成長を喜べる子どもの育成

笑顔いっぱい!!できた!わかった!がんばった!自信がついた! 第1号 令和2年4月23日

## 新令和2年度のスタートにあたり

校長 大橋 昌樹

この度の人事異動で土別小学校より着任いたしました大橋昌樹と申します。東神楽町の学校勤務は初めてですが、研究会で何度か東神楽小学校を訪れておりました。その頃から「花・愛・光の学校」と同っており、素晴らしい教育活動を実践してきた学校と存じておりました。そのような学校で仕事ができることになり、とても嬉しく思っております。どうぞよろしくお願いいたします。

4月8日の入学式では、27名の元気な新1年生が入学しました。感染防止のため短時間の入学式となりましたが、名前を呼ばれた一人一人が「はい。」としっかりと返事をする姿を保護者の皆様と共にみることができ、大変喜ばしく思いました。ご出席いただきました保護者の皆様には、心からお礼申し上げます。そして、お子さんと保護者のご期待にしっかりと応える決意をあらためてさせていただいたところです。

今年度の重点教育目標は、「自己肯定感を高め、自他の成長を喜べる子どもの育成」です。日本人には控えめな気質があり、自己肯定感は低めと言われていますが、グローバルな時代に生きる子どもたちには、自信をもつことなど、自分の力を発揮するために自己肯定感は大切です。目標が達成できるよう職員一同力を合わせて努力いたします。

現在、学校は再び臨時休業となり、皆様にはご不便をおかけしているところです。少しでも早い感染の収束を願いながら、今後も皆様のご協力をいただき、子どもたちの安全をしっかりと守って行きたいと考えております。

今年度も、どうぞ変わらぬご支援をよろしくお願いいたします。

## 5月の目標

- ☆生活目標 時間を守ろう
- ☆給食目標 みんなで楽しく食べよう
- ☆保健目標 規則正しい生活をしよう



## 小中一貫乗り入れ授業・専科授業

今年度 5・6年生の理科と体育は、専科教師が担当します。

★理科専科～千葉先生（東神楽中）

★体育専科～遠藤先生（東神楽中）

1年間よろしくお願いいたします。



# 令和2年度 東神楽小学校職員

校長	*大橋 昌樹	特別支援	鹿又 泰美
教頭	*秋田 泰将	たんぽぽ	岡野佳奈美
教務	児玉 政和	養護教諭	北原 康子
IT少人数	南雲 育代	栄養教諭	中村 双葉
1ゆり	須藤 愛	事務職員	清川 康光
1もも	伊藤さえ子	スクールホストスタッフ	須和 聡子
1/2つつし	十河 俊輔	支援員	細野加代子
2ゆり	*三原 和也	支援員	川村 祥子
2/4/6さくら	溝口 佳斗	環境整備員	花輪 誠
3ゆり	小西 理映	事務員	*小林 貴子
3/5つつし	*高木 司	図書協力員	和田 佐知
4ゆり	土崎 健	調理員	岸田 美幸
5ゆり	*井上 貴裕	調理員	阿部 三樹
6ゆり	柴田 忍	調理員	中山 清美
6すずらん	*鹿内 千晴	調理員	*木原みどり

\*印は、今年度の転入職員です。

# 転入職員の紹介 ~どうぞよろしくお願ひします~

今年度、転入した教職員を紹介いたします。



## 校長 大橋 昌樹

士別市立士別小学校より参りました大橋昌樹です。今年の重点目標「自己肯定感を高め、自他の成長を喜べる子どもの育成」を達成できるよう努力いたします。保護者、地域の皆様のご支援、ご協力をお願いいたします。

## 教頭 秋田 泰将

旭川市立東町小学校より参りました秋田泰将です。保護者の皆様も地域の方も、学校の教育活動に対し、温かいご理解・ご協力をしていただけると聞いているので安心しています。よろしくお願ひいたします。

## 教諭 鹿内 千晴

旭川市立神楽岡小学校より参りました鹿内千晴です。東小の子ども達は素直で優しく、しっかり学習していて感心します。これから子ども達と楽しく過ごしていきたいと思います。どうぞよろしくお願ひいたします。

## 教諭 井上 貴裕

中富良野町立中富良野小学校より参りました、井上貴裕です。明るく素直な子どもたちと笑顔いっぱい、元気いっぱい楽しく過ごしていきたいと思います。どうぞよろしくお願ひいたします。

## 教諭 三原 和也

名寄市立名寄西小学校より参りました三原和也です。素直で元気な東神楽小学校の子どもたちと遊びも勉強も全力で、楽しく過ごしていきたいと思います。どうぞよろしくお願ひいたします。

## 教諭 高木 司

東神楽町立東神楽中学校より参りました再任用の、高木司です。元気な子どもたちからパワーをもらい、頑張りたいと思います。どうぞよろしくお願ひします。

## 事務員 小林 貴子

東神楽町立東神楽中学校より参りました小林貴子です。毎日明るく素直な子ども達に元気をもらっています。どうぞよろしくお願ひいたします。

# 令和2年度 入学式

4月7日(火)に、27名のかわいらしい1年生を迎えて入学式を行いました。ちょっぴり緊張していた様子の1年生ですが、校長先生のお話をしっかり聞く姿が見られました。また、名前を呼ばれると大きな声で返事をするなど、頼もしく感じる姿も見られました。



新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、来賓の方々や在校生の参加も叶わない、規模を縮小した入学式となりましたが、保護者に見守られ温かい雰囲気の中入学式となりました。一人一人のお子さんを大切に育てていきますので、今後ご理解・ご協力をお願いします。



# 初めての給食

4月15日(水)から、1年生の給食が始まりました。

初めての給食メニューは、ベジタブルチャーハン、白菜のスープ、牛乳、



チキンナゲット、お祝いクレープでした。学校の給食は、「とてもおいしい。」と言いながら、もりもりと食べていました。これからも健康のために、好き嫌いせずバランスよく食べてほしいと願っています。



## ■まちcomiメール(メール配信ツール緊急連絡網)への登録をお願いいたします。

先日、保護者の皆様に「まちcomiメール登録」のための文書を配付いたしました。登録はもうお済みでしょうか。今年度も、携帯電話を使ったメール配信によって新型コロナウイルス感染症拡大防止情報、緊急を要する連絡等に活用します。まだ、登録がお済みでない方は、すぐに登録していただくよう、よろしくお願ひいたします。

## 6月4日は、学校納入金引落とし日です。

※教材費、PTA会費、健康センター掛け金等教育活動の推進を円滑に進めるために、前日までの入金を、

## 自転車の乗り方に十分気を付けましょう



誰でも気軽に乗れる自転車ですが、一歩間違えると命に関わる大きな事故につながります。また、賠償責任が発生することもあります。

- 下記のことをしっかりと守りましょう。
- ヘルメットをかぶりましょう。
- 道路を横断するときは、必ず止まって、左右確認しましょう。
- 横に広がって乗るのは、止めましょう。
- スピードの出しすぎに注意しましょう。
- また、歩行者がいたら、スピードを落としましょう。
- 歩行者とぶつかったら、負傷者を救護するとともに、大人が警察に伝えましょう。